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放置山林及び官地の
樹木や雑草の管理状況
について

関東を直撃した台風１５号による大規模停電が発生しまし
た。大型台風や大災害時のリスク軽減のためにも、放置山林
や空き地等の樹木を適切に維持管理する必要があるが、当市
の現状と今後の対応について伺う。

　官地の管理者として、現状についての見解を伺う。

使用済み紙おむつの
リサイクル化について

　放置山林の倒木による被害はあるのか伺う。

　当市の放置山林はどの程度あるのか伺う。

環境省は今年度、自治体に対し、使用済み紙おむつのリサ
イクルを促すガイドラインを策定する方針を固めました。高
齢化で大人用紙おむつの生産量が過去最高を更新し、ごみの
量が増えており、有効活用することで減量化に取り組む。ガ
イドラインは、リサイクルに取り組んでいる先進自治体の例
を参考に、処理や回収方法などが盛り込まれる見通しだが、
富士宮市の見解を伺う。

市立病院など医療関係と老人福祉施設等から発生する
使用済み紙おむつの発生量を伺う。

環境省のガイドラインの策定を踏まえ、当市の方向性
をどう考えるか伺う。

使用済み紙おむつの焼却を行うことで、焼却炉を傷め
ていると思うが、焼却炉の健全維持をどう考えているか
伺う。

　リサイクル技術の進歩や他市町の動向について伺う。

本市の自転車事故の現状を踏まえ、交通問題、特に自
転車の安全な利用への取り組みの方向性について伺う。
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自転車保険加入義務
化の促進策について

要　　　　旨

自転車の利用者などに損害賠償保険の加入を義務付ける静
岡県条例が２０１９年４月１日施行され、１０月１日から本
格施行されました。自転車は身近な交通手段として、多くの
生徒・学生も通学に利用しています。しかしながら、全国を
みても自転車が絡む交通事故は後を絶ちません。自転車の利
用者が事故の被害者になることもあれば加害者になることも
あり、思いもよらない負担を求められることがありありま
す。市民の安全を確保するためにも、安心して自転車を利用
できる環境整備について伺う。

市内の自転車保険への市民の加入率がどのくらいか伺
う。

　本市の自転車事故発生状況について伺う。
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